

El ex entrenador del club denuncia presiones externas y amenazas a los jugadores

# Oliva: "Desde que entró Tenorio en el Balaguer deseaba echarme"

LEONARD DELSHAMS

X.P./J.BOVÉ

BALAGUER/LLEIDA



Los tres días que han transcurrido desde que Juan Carlos Oliva fue destituido como entrenador del

Balaguer no han servido para aplacar los ánimos del ex técnico, que ayer se despachó a gusto en el programa "El despertador" de SEGRE-Ràdio, explicando todos los pormenores que rodearon su cese. Oliva fue contundente al afirmar que "lo que deseaban era echarme desde el mismo momento de entrar, únicamente porque era del antiguo presidente, de las antiguas amistades. El jueves, cuando me lo dijeron, no entendí nada. Desde ese momento he ido conociendo toda la historia, con presiones externas de personas que interviene económicamente en el club". Y añadió que "ha sido premeditado, preparado. En el momento oportuno han dado el paso que hacía muchos días esperaban".

El ex técnico rojillo comparó las interioridades del club de la Noguera con la telenovela "Nissaga de poder", y apuntó que "podían hacer una serie con muchos personajes que podrían llenar toda una telenovela en cuatro días". Oliva también denunció amenazas contra los jugadores. "El martes ya habían decidido mi des-



Oliva anunció que Viladegut sería el futuro técnico rojillo.

titución y el miércoles quisieron hablar con los jugadores para buscar un motivo más de fuerza para darme la baja. Hablaron con ellos y les pusieron la pistola en el pecho, amenazándoles y diciéndoles que cobrarían en función de su rendimiento. No era la imagen de presidente que se tenía de Catalino Tenorio", dijo. Oliva, que hace unos días anunció que su cese se debía a que Carles Viladegut era el futuro téc-

nico del Balaguer, no piensa volver al club rojillo "mientras esté dirigido por las mismas personas".

El propio Viladegut quiso desmentir ayer este extremo y dejó claro que "en ningún momento he hablado con Tenorio. Es más, siguiendo mi manera de obrar, no pienso hablar con nadie hasta que haya cumplido los objetivos de esta temporada, y el Tàrrrega será la primera opción".

Catalino Tenorio, por su parte, se mostró sorprendido por las acusaciones vertidas por Oliva y negó que su cese se debiera a razones extradeportivas. "El único motivo han sido los malos resultados. En ningún momento ha sido premeditado", dijo Tenorio, que desmintió los rumores que sitúan a Viladegut en el Balaguer la próxima temporada. "Viladegut es el entrenador del Tàrr-

ega y el Balaguer acaba de fichar a Gomà, y no hay nada más que hablar".

El máximo mandatario del Balaguer también negó que hubiera amenazado a la plantilla durante la reunión del pasado miércoles. "Oliva no puede decir esto ni en broma", comentó. "El sabe que me dirigí a los jugadores indicándoles que la directiva estaba haciendo un gran esfuerzo para conseguir dinero para pagarles, y que por tanto ellos debían dar todo lo que tenían dentro. Le dije, a modo de ejemplo, que a ver que les parecía si a final de mes les dijera que como no has rendido no cobras. Fue sólo un ejemplo y los jugadores lo saben". Tenorio tiene previsto reunirse hoy con Oliva para liquidar su finiquito y mañana hablará con el alcalde, Miquel Aguilà, para tratar la remodelación del campo anexo.●

## Su destino podría ser el Fraga

El futuro destino de Juan Carlos Oliva podría ser la UD Fraga, que la temporada que viene podría convertirse en filial de la UE Lleida, o cuando menos en colaborador. El técnico leridano aseguró no saber nada del asunto, pero vería con buenos ojos esta posibilidad.

Antoni Montull, responsable del área deportiva del club fragatino, confirmó los contactos con el club azul aunque comentó que "por el momento no hay nada concreto. Hay que hablar todavía de cuál sería el proyecto y cómo sería la colaboración", dijo.